

Nº 724 Madrid, 20 de enero de 2015

IGLESIA EN MADRID

“ESTAR EN LA ONDA CON JESÚS”	PÁG. 2
CELEBRACIÓN ECUMÉNICA EN LA CATEDRAL DE LA ALMUDENA	PÁG. 2
MISA DE ACCIÓN DE GRACIAS POR EL 400 ANIVERSARIO DE LA HERMANDAD DEL REFUGIO	PÁG. 3
ULTREYA DIOCESANA DE CURSILLOS DE CRISTIANDAD	PÁG. 3
MONSEÑOR CARLOS OSORO PRESIDE UNA EUCARISTÍA EN RITO HISPANO-MOZÁRABE	PÁG. 4
CONFIRMACIONES EN NUESTRA SEÑORA DEL CARMEN, DE EL PLANTÍO	PÁG. 4
BODAS DE ORO DE LA PARROQUIA DE SANTA INÉS	PÁG. 4
CLAUSURA DEL 125 ANIVERSARIO DEL COLEGIO NUESTRA SEÑORA DE LORETO ...	PÁG. 4
ACTOS EN SANTA TERESA Y SAN JOSÉ CON MOTIVO DEL V CENTENARIO DEL NACIMIENTO DE SANTA TERESA DE JESÚS	PÁG. 5
VIGILIA EN SOLIDARIDAD CON LOS INMIGRANTES EMPOBRECIDOS	PÁG. 5
MISA FUNDACIONAL HERMANDAD DE LA BORRIQUITA	PÁG. 5
FESTIVIDAD DE SAN JUAN BOSCO EN SAN FRANCISCO DE SALES	PÁG. 5
CELEBRACIÓN EN HONOR A NUESTRA SEÑORA DE LAS MARAVILLAS EN EL TEMPLO DE LOS SANTOS JUSTO Y PASTOR	PÁG. 6
PRESENTACIÓN DE NIÑOS A LA VIRGEN DE LA PALOMA	PÁG. 6
VIª MESA REDONDA DE PASTORAL DEL TRABAJO	PÁG. 6
DEFUNCIONES	PÁG. 6

IGLESIA EN ESPAÑA Y EN EL MUNDO

COMUNICAR LA FAMILIA, TEMA DE LA ASAMBLEA DE DELEGADOS DIOCESANOS DE MCS	PÁG. 7
MARCHA DE INFANCIA MISIONERA EN CIUDAD RODRIGO	PÁG. 7
MISA DE CONCLUSIÓN EN MANILA: EL NIÑO JESÚS, EL GRAN PROTECTOR DE FILIPINAS	PÁG. 7
FRANCISCO A LOS JÓVENES DE FILIPINAS: SED ÍNTEGROS Y HONESTOS, NO TENGÁIS MIEDO A AMAR	PÁG. 7

AGENDA

TRIDUO EN LA FIESTA DE DON BOSCO	PÁG. 8
--	--------

“ESTAR EN LA ONDA CON JESÚS”

Madrid. Infomadrid, 20-1-2015 (724-1).- Coincidiendo con la Jornada de la Infancia Misionera, el Arzobispo de Madrid, Mons. Carlos Osoro Sierra, dirige su carta semanal “a los niños para hacerles entender el significado y la importancia que tiene esta Jornada que se celebra el domingo 25 de enero. Su lema tiene una profundidad especial para vuestras vidas: ‘*Yo soy uno de ellos*’. Hace ya casi 172 años, el Obispo francés Monseñor Forbin-Janson se conmovió cuando unos amigos misioneros suyos le pedían ayuda para salvar a los niños de China. Ante esta demanda, él tomó la decisión de confiar a todos los niños y niñas de sus Diócesis que fuesen ellos quienes diesen la respuesta. Por eso surgió entre los niños una corriente solidaria y de encuentro, que les hacía sentir en su propio corazón que ellos podían ser uno de esos niños de aquel país. Y, queriendo imitar a Jesús, se pusieron a trabajar y buscar lo poco o mucho que encontraban para aquellos niños y niñas. Así fue como se complicaron la vida para cooperar en la ayuda que el Obispo les pedía: ser rostro de Jesús para aquellos niños”.

Mons. Osoro pide a “los niños y niñas de Madrid que conocéis a Jesús y, también a quienes aún no lo conocéis, que estéis ‘*en la onda de Jesús*’ y así, juntos, ser ese rostro de Jesús con obras y palabras y manos extendidas. Hay muchos niños y niñas de este mundo que no tienen lo necesario para realizar y vivir un desarrollo total de sus vidas. Otros que no conocen a Jesús y que quizá a través de vuestras obras puedan llegar a ver lo importante que es tener su amistad. Otros nunca tuvieron la gracia de escuchar esas palabras alentadoras y llenas de amor”. Por eso, les pregunta si saben “lo que significa en la vida de cualquier persona saber que hay alguien que nos quiere con un amor incondicional”.

Niños y niñas misioneros

“Os aseguro que es importante conocer a Jesús, afirma. ¡Qué fuerza y ánimo da a cualquier ser humano, y muy especialmente a los niños, saber que Dios se ocupa de ellos y que quiere estar a su lado! ¡Qué hondura tiene la vida cuando nos sabemos defendidos por Dios mismo, que quiere regalarnos su sabiduría diciéndonos el valor que tiene la vida humana desde el momento en que nos hacemos presentes en el mundo en el vientre de nuestras madres! ¡Qué belleza y plenitud tiene la vida humana cuando se la envuelve en la vida misma de Dios con el don de la gracia del Bautismo y el Espíritu Santo! Belleza suprema del ser humano que transforma en profundidad el corazón por la fuerza del amor que nos regala Jesucristo. Vosotros, niños y niñas, podéis ser también misioneros, podéis ayudar a cambiar este mundo y a que otros niños descubran esa belleza que da en plenitud Jesús, y que nos hace mirarnos como hermanos”.

“Sed solidarios con los niños más pobres del mundo, exhorta. Cuando veáis o tengáis noticia de la realidad dura de tantos niños y niñas que viven en diversos países del mundo, ayudadlos. Hay niños y niñas enfermos, sin escuelas, sin familia o que teniendo familia carecen de lo necesario para comer y para darles la educación, o que les falta el amor. Otros ni siquiera son noticia para nadie. Se quedaron sin padres por las guerras de su país, sintiendo el peso del sufrimiento y del dolor. Pensad en aquellos que no tienen reconocida su dignidad, y a quienes se les trata como si fuesen cosas que se utilizan y después se tiran”.

“Mirad a Dios hecho Niño en Belén: allí podéis contemplar la belleza de la infancia y también la predilección que Jesucristo manifestó hacia los más pequeños, haciéndose él también niño”, dice. Además, pensando en el lema de la Jornada, les invita a ponerse en su lugar. “A esos niños y niñas que viven esas situaciones humanas y existenciales, como las que muchas veces veis en imágenes por televisión, tenemos que hacerles llegar el reino de Dios, el amor de Dios”.

“Jesús, prosigue, quiere que todos los niños y niñas de la tierra tengan el reconocimiento que Jesús hizo de ellos... Él quiere a los niños y niñas a su lado. Él os considera como un modelo a imitar para entrar en el reino de Dios. Las palabras que Jesús tiene para con los niños constituyen una llamada apremiante para alimentar hacia ellos un profundo respeto y prestarles atención. Dios se ha hecho niño. Se ha hecho dependiente y débil, necesitado de nuestro amor. Ahora el Dios que se ha hecho niño nos dice: No tengáis miedo, os amo, podéis amar con mi amor, el que os he regalado, y podéis hacer llegar mi amor a todos los que son como vosotros. Decid con fuerza: ‘*yo soy uno de ellos*’ y quiero acercarme a ellos con un corazón nuevo, el que me ha dado Jesús, pues sólo si los hombres cambian su corazón cambia el mundo y las relaciones entre nosotros. Pero, para cambiar el mundo, necesitamos la luz que es Jesús”, concluye.

CELEBRACIÓN ECUMÉNICA EN LA CATEDRAL DE LA ALMUDENA

Madrid. Infomadrid, 20-1-2015 (724-2).- Con el tema «*Jesús le dice: “Dame de beber”*» (Jn 4, 7), durante esta semana se ha venido celebrando el Octavario de Oración por la Unidad de los Cristianos.

Concluirá este domingo, **25 de enero**, con una Celebración Eucuménica en la Catedral de Santa María la Real de la Almudena. Presidida por el Arzobispo de Madrid, Mons. Carlos Osoro Sierra, dará comienzo a las **20,00 horas**. En ella predicará el Rvdo. Diego Teruel, del presbiterio de Madrid y Extremadura de la Iglesia Evangélica Española.

MISA DE ACCIÓN DE GRACIAS POR EL 400 ANIVERSARIO DE LA HERMANDAD DEL REFUGIO

Madrid. Infomadrid, 20-1-2015 (724-3).- La Santa, Pontificia y Real Hermandad del Refugio y Piedad de Madrid celebra el 400 aniversario de su fundación. Con este motivo, el lunes **26 de enero**, a las **13,00 horas**, el Arzobispo de Madrid, Mons. Carlos Osoro Sierra, presidirá una Misa de Acción de Gracias en la Iglesia de San Antonio de los Alemanes (c/ de la Puebla, 20), sede de la Hermandad. Previamente, Mons. Osoro recibirá de manos del Hermano Mayor, D. Luis Eugenio Redonet, la Venera como Hermano del Refugio por ser prelado madrileño.

La Hermandad del Refugio fue fundada el 25 de enero de 1615 por Fray Bernardino de Antequera, SJ, Pedro Laso de la Vega y Fray Juan Jerónimo Serra, dando forma a la popularmente conocida como 'Ronda del Pan y el Huevo' que recorría por la noche las calles de Madrid recogiendo a los menesterosos y llevándolos a instituciones de acogida o a los hospitales. Entre los más ilustres Hermanos figura San Pedro Poveda.

Actividades de la Hermandad

Las actividades que desarrolla la Hermandad del Refugio en la actualidad son:

- Comedor para pobres y menesterosos: se reparten 250 cenas diarias y gratuitas, equivalentes a 90.000 cenas al año. Se atiende, con alimentos, semanalmente a 35 familias necesitadas, lo que representa unas 1.800 atenciones familiares de alimentos.

- Colegio de la Purísima Concepción: fue fundado por la Hermandad en 1651 para recoger a las niñas encontradas en la calle durante el ejercicio de Ronda. Se mantiene desde entonces. Actualmente es un colegio concertado con 300 alumnos, dirigido por las Hermanas Teresianas.

- Residencia de personas mayores: desde el año 2001. Fue inaugurada por los Reyes de España, D. Juan Carlos y Dña. Sofía.

- Ropero: se distribuye ropa de abrigo a los necesitados desde el año 1991.

Para desarrollar todas estas actividades, la Hermandad cuenta con donativos y la caridad, ya que las subvenciones que recibe son mínimas. También colabora con ellos el Banco de Alimentos.

La cuenta para donativos es de BANKIA (c/Pez, 6). Número:

ES. 21. 2038.1179.41.6000020383

Los ingresos deben hacerse a nombre de Hermandad del Refugio.

Iglesia

Bajo el reinado de Felipe III, estando unidas las coronas de España y Portugal, a instancias del Consejo de Portugal se fundó el hospital e iglesia de San Antonio de los Portugueses. La Reina Regente Mariana de Austria, segunda mujer de Felipe IV, cambia el nombre en 1668 por San Antonio de los Alemanes. En su Cripta están enterradas dos infantas de Castilla: Dña. Berenguela y Dña. Constanza. Declarada Monumento Nacional desde 1976, es el templo barroco más importante de Madrid.

ULTREYA DIOCESANA DE CURSILLOS DE CRISTIANDAD

Madrid. Infomadrid, 20-1-2015 (724-4).- Un año más, la Parroquia de Santa María Micaela y San Enrique (c/General Yagüe, 23) acoge la celebración de la Ultreya Diocesana de Cursillos de Cristiandad de Madrid. Será una ocasión especial para disfrutar del primer encuentro con el arzobispo de Madrid, Mons. Carlos Osoro, que presidirá la celebración eucarística el próximo **30 de enero**, viernes, a las **20,00 horas**. Una ocasión única para que Mons. Osoro conozca de primera mano este movimiento de iglesia que proclama lo fundamental cristiano.

En esta Ultreya Diocesana tendrá lugar una acción de gracias por los frutos recibidos, no sólo durante este curso, sino de toda la vida de Cursillos de Cristiandad que celebrará, del 19 al 22 de febrero, el

Cursillo de Cristiandad nº 1.000 de la Diócesis de Madrid. Por eso, durante la Ultreya Mons. Osoro bendecirá y participará en el envío del equipo de hombres al que se le ha encomendado la misión de participar y estar al servicio de los demás en este Cursillo nº 1.000 que se clausurará el 22 de febrero en la Casa de Espiritualidad de las Rosas (Collado Villalba).

Cursillos de Cristiandad es un movimiento eclesial de difusión mundial, presente en los cinco continentes, que actúa en el interior de la Iglesia Católica, y participa activamente en la gran misión del anuncio de la Buena Nueva del Evangelio a través de un método propio kerygmático. La característica del Movimiento de Cursillos es principalmente la de compartir una fe vivida para difundirla.

MONSEÑOR CARLOS OSORO PRESIDE UNA EUCARISTÍA EN RITO HISPANO-MOZÁRABE

Madrid. Infomadrid, 20-1-2015 (724-5).- La Basílica de la Concepción (c/Goya, 26) acoge todos los martes la celebración de una Misa en Rito Hispano-Mozárabe. La Eucaristía da comienzo a las **19,00 horas**.

El Arzobispo de Madrid, Mons. Carlos Osoro Sierra, presidirá esta Eucaristía el próximo martes, **27 de enero**. Posteriormente tendrá un encuentro con los presbíteros de la Fraternidad S. Isidoro y la Asociación pública de fieles <Gothia> que difunde la espiritualidad Gotho Hispana en nuestra diócesis.

CONFIRMACIONES EN NUESTRA SEÑORA DEL CARMEN, DE EL PLANTÍO

Madrid. Infomadrid, 20-1-2015 (724-6).- Este viernes, **23 de enero**, el Arzobispo de Madrid, Mons. Carlos Osoro Sierra, presidirá una celebración de la Eucaristía en la Parroquia de Nuestra Señora de El Carmen, en El Plantío. Concelebrarán el Vicario Episcopal, José Luis Huéscar, y el párroco, Miguel Terrats. Durante la Misa, que dará comienzo a las **17,00 horas**, Mons. Osoro impartirá el sacramento de la Confirmación a un grupo de jóvenes. Al finalizar la celebración, el prelado madrileño mantendrá un encuentro con los fieles asistentes a la ceremonia.

BODAS DE ORO DE LA PARROQUIA DE SANTA INÉS

Madrid. Infomadrid, 20-1-2015 (724-7).- La Parroquia Santa Inés (Avda. Real de Pinto, 72) celebrará este domingo, **25 de enero**, una solemne Eucaristía con motivo de sus bodas de oro. Presidida por el Arzobispo de Madrid, Mons. Carlos Osoro Sierra, dará comienzo a las **12,30 horas**. Concelebrarán el Vicario Episcopal, Ángel Matesanz, el párroco, Pedro Muñoz, y el Arcipreste de Villaverde Alto Ciudad de los Ángeles, Jesús Yébenes. Al finalizar la ceremonia, Mons. Osoro mantendrá un encuentro con los feligreses asistentes, y con los sacerdotes del Arciprestazgo.

El templo parroquial de Santa Inés se construyó hace 50 años en un local ubicado en los bajos de un inmueble. En la actualidad atiende a una población de unos 12.000 habitantes, siendo la Iglesia que está más cerca de la Colonia Marconi. Entre la labor que desarrolla, destaca la atención a los inmigrantes, y a las casi 400 familias que reciben atención socio caritativa desde el templo.

A lo largo del año se irán sucediendo distintas acciones para conmemorar las bodas de oro de este templo parroquial.

CLAUSURA DEL 125 ANIVERSARIO DEL COLEGIO NUESTRA SEÑORA DE LORETO

Madrid. Infomadrid, 20-1-2015 (724-8).- El Colegio Nuestra Señora de Loreto (c/Príncipe de Vergara, 42), de las RR. Sagrada Familia de Burdeos, ha venido celebrando el 125 aniversario de su construcción. La clausura de este evento estará presidida por el Arzobispo de Madrid, Mons. Carlos Osoro Sierra. Programada para el próximo lunes, **26 de enero**, dará comienzo a las **18,00 horas** con una solemne celebración de la Eucaristía. A continuación, Mons. Osoro visitará el centro educativo y la exposición de fotos que se ha exhibido como un recordatorio de estos 125 años de historia.

ACTOS EN SANTA TERESA Y SAN JOSÉ CON MOTIVO DEL V CENTENARIO DEL NACIMIENTO DE SANTA TERESA DE JESÚS

Madrid. Infomadrid, 20-1-2015 (724-9).- Con motivo del V Centenario del Nacimiento de Santa Teresa de Jesús, la Parroquia Santa Teresa y San José de los Padres Carmelitas (Plaza de España, 14) ha organizado un amplio programa de actos. Así, habrá un Taller de oración dirigido por el P. Miguel Márquez, OCD. Programado para los domingos 22 de febrero y 19 de abril, se impartirá a partir de las 17,00 horas.

El P. Francisco Brändle, OCD, párroco de Santa Teresa, será el encargado del Aula Teresiana, titulada “Cuentas de conciencia”. Se desarrollará los jueves 29 de enero; 19 de febrero; 12 de marzo y 9 de abril, a las 19,00 horas.

Además, el P. Pedro Tomás Navajas, OCD, impartirá el viernes 23 de enero, a las 19,00 horas, una conferencia sobre “Pedagogía de la oración”. Ya en febrero, el miércoles 11, a la misma hora, el P. Juan Antonio Marcos, OCD, disertará sobre “Las Moradas: una mística de la interioridad”. En marzo, Pablo D’Ors hablará el lunes día 2 a las 19,00 horas, del “Lenguaje del silencio”. Y los días 22, 23 y 24 de abril, el P. Augusto Guerra, OCS, explicará “El discernimiento Teresiano de la oración”, a partir de las 19,00 horas.

En el mes de mayo, la Parroquia organizará una Peregrinación jubilar a Ávila

VIGILIA EN SOLIDARIDAD CON LOS INMIGRANTES EMPOBRECIDOS

Madrid. Infomadrid, 20-1-2015 (724-10).- El Movimiento Cultural Cristiano y Camino Juvenil Solidario celebrará este viernes, **23 de enero**, a partir de las **20,00 horas**, una Vigilia en solidaridad con los inmigrantes empobrecidos. El encuentro se desarrollará en la Parroquia de Santa María del Silencio (c/Raimundo Fernández Villaverde, 18 – Metro Cuatro Caminos).

MISA FUNDACIONAL HERMANDAD DE LA BORRIQUITA

Madrid. Infomadrid, 20-1-2015 (724-11).- El pasado 28 de noviembre del 2014, el Arzobispo de Madrid, Mons. Carlos Osoro Sierra, aprobó las reglas como Hermandad penitencial en la ciudad de Madrid de la “Muy Ilustre Hermandad Sacramental y Penitencial Cofradía de Nazarenos de Ntro. Padre Jesús del Amor en su Entrada Triunfal en Jerusalén María Santísima de la Anunciación y Ntra. Sra. del Rosario Patriarca Glorioso y Bendito Sr. San José”, popularmente conocida como la Borriquita de Madrid.

Han sido muchos años de trabajos y esfuerzos por parte de un grupo amplio de fieles, reunidos en torno a la devoción a Nuestro Padre Jesús del Amor, titular de Hermandad. La primera Estación de Penitencia la realizaron el año pasado por las calles madrileñas, hasta el convento de las Hermanas Clarisas de San Pascual (Paseo de Recoletos).

Con este motivo, el próximo **24 de enero** a las **20,00 horas**, se celebrará la Misa Fundacional de la Hermandad en su sede canónica (Parroquia de San José - c/ Alcalá, 43 – Metro Banco España). En el transcurso de la misma tendrá lugar la toma de posesión de los cargos de la Junta de Gobierno, encabezados por su Hermano Mayor, D. Carlos Malarria Urbano.

FESTIVIDAD DE SAN JUAN BOSCO EN SAN FRANCISCO DE SALES

Madrid. Infomadrid, 20-1-2015 (724-12).- El próximo **31 de enero**, sábado, la Parroquia San Francisco de Sales (c/ Francos Rodríguez, 5) celebrará la fiesta de San Juan Bosco.

Este año, la familia salesiana celebra el Bicentenario de su fundador, San Juan Bosco (1815-1888). Con este motivo, la preparación a la fiesta del santo en la Parroquia de San Francisco de Sales comenzará con un Triduo que se desarrollará los días **28, 29 y 30 de enero**. Cada día, a las **19,00 horas**, dará comienzo la Eucaristía que estará predicada por Manuel Miñambres, Vicario Parroquial, el miércoles 28; por Mons. Ricardo Blázquez, Arzobispo de Valladolid y Presidente de la CEE, el jueves 29; y por Juan Antonio Romo, sacerdote colaborador de la Parroquia, el viernes 30. La Misa Solemne en la festividad de San Juan Bosco, el sábado **31 de enero**, dará comienzo a las **19,00 horas** y estará presidida por Mariano Sáez de Castro, párroco de San Francisco de Sales. Amenizará la ceremonia la Coral de San Francisco de Sales.

CELEBRACIÓN EN HONOR A NUESTRA SEÑORA DE LAS MARAVILLAS EN EL TEMPLO DE LOS SANTOS JUSTO Y PASTOR

Madrid. Infomadrid, 20-1-2015 (724-13).- La parroquia de los Santos Justo y Pastor (Plaza Dos de Mayo, 11) se prepara para la celebración de la festividad litúrgica de Nuestra Señora de las Maravillas, Patrona del actual barrio de Malasaña, el próximo 2 de febrero. Y lo hará con una **Novena** que se desarrollará desde el **25 de enero**. Cada día a las **19,00 horas** dará comienzo el rezo del Rosario cantado, Novena y Exposición del Santísimo, para concluir a las 20,00 horas con la Eucaristía predicada por los sacerdotes de la zona. Cantará el Coro parroquial acompañado por el organista del templo. El lunes 2 de febrero, solemnidad de Nuestra Señora de las Maravillas, durante la Misa se procederá a la bendición de las candelas y a la imposición de escapularios a los nuevos cofrades. Además, al finalizar la ceremonia se dará a adorar al Niño Jesús. Al día siguiente, martes 3 de febrero, a las 19,00 horas se celebrará una Misa funeral por los archicofrades y benefactores fallecidos, y por las ánimas benditas del Purgatorio.

PRESENTACIÓN DE NIÑOS A LA VIRGEN DE LA PALOMA

Madrid. Infomadrid, 20-1-2015 (724-14).- El próximo **2 de febrero**, lunes, la Iglesia celebra la Presentación de Jesús en el Templo, más conocida como las Candelas.

Con este motivo, y siguiendo una tradición que comenzó en 1796, la Real e Ilustre Congregación de la Virgen de la Paloma, (Plaza Virgen de la Paloma, 1 y c/ Toledo, 98) invita a todos los Madrileños devotos de la Virgen de la Paloma a participar con sus hijos, sobrinos o nietos, en la Misa Solemne, que se celebrará ese día a las **19,00 horas** en el templo parroquial. Presidida por el Párroco, Gabriel Benedito, durante la misma serán presentados al Señor los niños, al tiempo que se les pondrá bajo la protección de la Virgen de la Paloma.

Los cantos litúrgicos serán interpretados por la Coral I. Virgen de la Paloma.

VIª MESA REDONDA DE PASTORAL DEL TRABAJO

Madrid. Infomadrid, 20-1-2015 (724-15).- “*Fiscalidad. Bien común. Derechos sociales*” será el tema que se aborde en la VIª Mesa Redonda organizada por la Delegación de Pastoral del Trabajo. Programada para el miércoles **4 de febrero**, dará comienzo a las **19,30 horas** en la Parroquia Ntra. Sra. de las Angustias (c/Rafael de Riego, 16 – Metro Atocha-Renfe. Cercanías: Atocha). Contará con las aportaciones de miembros de sindicatos, AAVV y Pastoral del Trabajo.

DEFUNCIONES

Madrid. Infomadrid, 20-1-2015 (724-16).-

+ El día 4 de enero de 2015 falleció:

Dña. María Jacinta Mengibar Morena, a los 101 años de edad. Madre de D. Andrés Huertas Mengibar, Director del Centro de Formación CEFOR, Vicaria III, y capellán de las Mercedarias de San Juan de Alarcón.

+ El día 9 de enero de 2015 falleció:

Dña. Dolores Ares Vidal, a los 91 años de edad. Madre de D. José Antonio Vilariño Ares, capellán del Hospital Gregorio Marañón.

+ El día 12 de enero de 2015 falleció:

D. José Luis Santos Díez, a los 90 años de edad. Adscrito a la parroquia de San Vicente Ferrer.

+ El día 18 de enero de 2015 falleció:

Dña. Casiana Herranz Arribas, a los 94 años de edad. Madre de D. Jesús Conde Herranz, Rector de la Iglesia de Nuestra Señora de Lourdes.

COMUNICAR LA FAMILIA, TEMA DE LA ASAMBLEA DE DELEGADOS DIOCESANOS DE MCS

Madrid. VIS, 18-01-2015 (724-17).- *“Comunicar la familia: ambiente privilegiado de encuentro”* es el tema que se abordará en la Asamblea de Delegados de MCS organizada por la Comisión Episcopal de MCS. Programado para los días **26 al 28 de enero**, será inaugurado el lunes 26 por el Presidente de la CEMCS, Mons. Ginés García Beltrán, Obispo de Guadix. La primera ponencia, *“Comunicar la familia: ambiente privilegiado de encuentro”*, correrá a cargo del P. Ariel Beramendi, del Pontificio Consejo para las Comunicaciones Sociales.

El martes 27, visita a Ávila, donde el P. Francisco Javier Sancho Fermín, OCD, Director de la Universidad de la Mística (Ávila) impartirá la conferencia *“Teresa de Jesús, experta comunicadora del siglo XVI”*. Y visita a los lugares teresianos, con celebración de la Eucaristía en el Convento de la Santa (PP. Carmelitas, Casa natal de Santa Teresa). El encuentro concluirá el miércoles 28 con una ponencia en la que Juan de Lara, Premio ¡Bravo! de Prensa 2014, hablará de *“La experiencia de la comunicación de la Iglesia desde la mirada del periodista”*. A continuación se celebrará la Ceremonia de entrega de los premios ¡Bravo 2014!.

MARCHA DE INFANCIA MISIONERA EN CIUDAD RODRIGO

OMPRESS - Ciudad Rodrigo, 20-1-2015 (724-18).- El próximo domingo 25 de enero se celebra la Jornada de Infancia Misionera. Con este motivo, los niños de la diócesis de Ciudad Rodrigo participarán en la V Marcha Misionera a la cercana población de Ivanrey, organizada por la delegación de misiones. A las 10,45 de la mañana está prevista la concentración de todos los niños que se sumarán a esta marcha misionera. Será en el patio del Colegio de las Misioneras de la Providencia, donde se cantará y se hará algún juego. Allí el obispo de la diócesis, Mons. Raúl Berzosa, les dará la bendición para ponerse en camino hacia la localidad de Ivanrey. El obispo acompañará a los niños durante toda la marcha. Una vez finalizada, alrededor de las 12 del mediodía, celebrarán la Eucaristía en ese pueblo. Después de la Eucaristía habrá juegos para niños y mayores, comida, y un momento de trabajo con los padres en torno a la realidad de la Misión.

MISA DE CONCLUSIÓN EN MANILA: EL NIÑO JESÚS, EL GRAN PROTECTOR DE FILIPINAS

Madrid. VIS, 18-01-2015 (724-19).- En el “Quirino Grandstand-Rizal Park”, el Papa celebró la Misa de clausura de su visita a Filipinas. En su homilía, confesó que *“es una gran alegría para mí celebrar el domingo del Santo Niño con vosotros. La imagen del Santo Niño Jesús acompañó desde el principio la difusión del Evangelio en este país. Vestido como un rey, coronado y sosteniendo en sus manos el cetro, el globo y la cruz, nos recuerda continuamente la relación entre el Reino de Dios y el misterio de la infancia espiritual... El Santo Niño sigue anunciándonos que la luz de la gracia de Dios ha brillado sobre un mundo que habitaba en la oscuridad, trayendo la Buena Nueva de nuestra liberación de la esclavitud y guiándonos por los caminos de la paz, el derecho y la justicia. Nos recuerda también que estamos llamados a extender el Reino de Cristo por todo el mundo”*. *“Todos somos hijos de Dios: Esto es lo que el Santo Niño nos dice. Nos recuerda nuestra identidad más profunda.. hijos de Dios, miembros de la familia de Dios”*.

“A veces, cuando vemos los problemas, las dificultades y las injusticias que nos rodean, sentimos la tentación de resignarnos... Pero la Biblia nos dice que la gran amenaza para el plan de Dios sobre nosotros es, y siempre ha sido, la mentira. El diablo es el padre de la mentira.... Nos distrae con el señuelo de placeres efímeros, de pasatiempos superficiales. Y así malgastamos los dones que Dios nos ha dado... Y no nos centramos en las cosas que realmente importan... Por eso el mensaje del Santo Niño es tan importante. Nos habla al corazón de cada uno de nosotros. Nos recuerda nuestra identidad más profunda, que estamos llamados a ser la familia de Dios” y “que hay que proteger esta identidad”.

FRANCISCO A LOS JÓVENES DE FILIPINAS: SED ÍNTEGROS Y HONESTOS, NO TENGÁIS MIEDO A AMAR

Ciudad del Vaticano. VIS, 18-01-2015 (724-20).- En la Pontificia y Real Universidad Santo Tomás de Filipinas el Papa se encontró con los líderes de las principales confesiones religiosas del país, y se dirigió a una multitud de jóvenes con unas palabras espontáneas en español respondiendo a varias preguntas que le hicieron. Así, les sugirió *“tres áreas clave en las que podéis hacer una importante contribución a la vida de vuestro país”*, entre ellas *“el desafío de la integridad”* como *“una invitación a ser valientes, una llamada a dar testimonio profético de aquello en lo que crees y consideras sagrado... También ahora tenéis el desafío de actuar con honestidad y equidad en vuestro trato con los demás, sean jóvenes o ancianos. ¡No huyáis de este desafío! Uno de los mayores desafíos a los que se enfrentan los jóvenes es el de aprender a amar. Amar significa asumir un riesgo: el riesgo del rechazo, el riesgo de que se aprovechen de ti, o peor aún, de aprovecharse del otro. ¡No tengáis miedo de amar! Pero también en el amor mantened vuestra integridad. También en esto sed honestos y justos”*.

“Estáis, pues, llamados a dar un buen ejemplo, un ejemplo de integridad. Naturalmente, al actuar así sufriréis la oposición, el rechazo, el desaliento, y hasta el ridículo. Pero vosotros habéis recibido un don que os permite estar por encima de esas dificultades. Es el don del Espíritu Santo. Si alimentáis este don con la oración diaria y sacáis fuerzas de vuestra participación en la Eucaristía, seréis capaces de alcanzar la grandeza moral a la que Jesús os llama”.

BICENTENARIO DEL NACIMIENTO DE **DON BOSCO** 1815-2015

ENERO 2015

TRIDUO EN LA FIESTA DE DON BOSCO

MIÉRCOLES 28 - SALESIANOS PASEO DE EXTREMADURA

19,00 H. ACTO DE INAUGURACIÓN DEL BICENTENARIO

TEATRO DEL COLEGIO

C/ REPULLÉS Y VARGAS, 11. MADRID

20,00 H. EUCHARISTÍA 1º DÍA DEL TRIDUO

PARROQUIA SAN JUAN BOSCO

C/ DOCTOR LARRA Y CEREZO, S/N

PRESIDE EL CARDENAL CARLOS AMIGO

JUEVES 29 - SALESIANOS ESTRECHO

19,00 H. EUCHARISTÍA 2º DÍA DEL TRIDUO

PARROQUIA SAN FRANCISCO DE SALES

C/ FRANCO RODRÍGUEZ, 5

PRESIDE MONSEÑOR RICARDO BLÁZQUEZ

ARZOBISPO DE VALLADOLID Y PRESIDENTE DE LA CEE

VIERNES 30 - SALESIANOS DOMINGO SAVIO

19,00 H. EUCHARISTÍA 3º DÍA DEL TRIDUO

PARROQUIA SANTO DOMINGO SAVIO

C/ SANTO DOMINGO SAVIO, 2

PRESIDE MONSEÑOR JOAQUÍN MARÍA LÓPEZ DE ANDÚJAR

OBISPO DE LA DIÓCESIS DE GETAFE

SÁBADO 31 - CATEDRAL DE LA ALMUDENA

19,00 H. EUCHARISTÍA SOLEMNIDAD DE SAN JUAN BOSCO

CATEDRAL DE LA ALMUDENA

PRESIDE MONSEÑOR CARLOS OSORO SIERRA

ARZOBISPO DE MADRID